
Remédiation 15 : expression de la volonté 

                      
Je veux + NOM : ………………………………………………….  

Je veux + VERBE : ………………………………………………….  

Je veux que quelqu’un + SUBJ : ………………………………………………….  

Je voudrais : ………………………………………………….  

 

I WANT  I WANT someone TO…  I WOULD LIKE (TO)  I WANT TO 

 

ATTENTION: WILL est souvent employé au lieu de WANT à cause de son sens en allemand 

En anglais, WILL est un auxiliaire modal qui sert surtout à exprimer l’avenir (voir Remédiation 6) 

 

 

Remarque: WANT est un verbe ordinaire qui se conjugue et se met à la forme négative  

 

→ exemples: Elle veut devenir avocate. She wants to become a lawyer. 

Il voulait aller à New York. He wanted to go to New York.  

Ma mère ne veut pas que je devienne chanteur. My mother doesn’t want me to become a singer. 
 

Remarque: reprise elliptique (le verbe n'est pas mentionné car on le connaît déjà) :  

on garde seulement le « TO » 

 

→ exemple: 
– Come with me ! 

– No, I don't want to (come) ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1- à corriger : 

a. You can sleep in comfort and when you would. 

b. I don't shop online because my parents don't want. 

c. Everybody would like progressed in life. 

d. I want that you participated in this action. 

e. I will talk to you about my career plan. 

f. She didn’t want I live alone. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

CORRECTION 

 

 
Je veux + NOM : I WANT  

Je veux + VERBE : I WANT TO   

Je veux que quelqu’un + SUBJ : I WANT someone TO  

Je voudrais : I WOULD LIKE (TO)  

 

 

 

1- à corriger : 

a. You can sleep in comfort and when you want to. 

b. I don't shop online because my parents don't want me to. 

c. Everybody would like to progress in life. 

d. I want you to participate in this action. 

e. I want to talk to you about my career plan. 

f. She didn’t want me to live alone. 

 

 


